



## Barèges 1er groupe sur le chemin du retour...

publié le 21/03/2018

Bonjour,

juste un petit mot pour vous dire que le 1er groupe est reparti pour La Tremblade à 13h20, après une matinée de raquettes à la fois physiquement difficile pour certains lors de l'ascension mais joyeuse dans la descente où tout le monde s'en est donné à cœur joie...

Nous pensons que le retour va être paisible dans le bus après un séjour dense et intense en activités physiques et en émotions...

Nous vous laissons découvrir les photos : <https://drive.google.com/open?id=1R...>

L'équipe enseignante.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.